

Papstbotschaft zum Kongreß „Freude am Glauben“ 2010

Seiner Exzellenz

Bischof Heinz Josef Algermissen

Bischof von Fulda

Fulda

Papst Benedikt XVI. hat davon Kenntnis erlangt, daß das Forum Deutscher Katholiken in diesem Jahr zum zehnten Mal den Kongreß „Freude am Glauben“ begeht. Gerne verbindet sich der Heilige Vater geistlich mit den Teilnehmern und versichert sie seines Gebets. Die Zusammenkunft vom 27. bis 29. August in Fulda steht unter dem Leitwort „Die Kirche – Dienerin der Wahrheit und Zeichen des Widerspruchs“. Ja, die Kirche dient der Wahrheit, wenn sie in der lebendigen Beziehung zu Jesus Christus bleibt. Jesus ruft gleich zu Beginn seines Wirkens zur Umkehr auf (Mk 1,15). Dieser Ruf ist damals wie heute eine unbequeme Wahrheit, denn er sagt uns: Wir alle sind Sünder, und wir haben es nötig, dies zu erkennen und zu bereuen. Zugleich erfahren wir in Christus die reinigende und erneuernde Kraft der Wahrheit, denn „wenn wir unsere Sünden bekennen, ist er treu und gerecht; er vergibt uns unsere Sünden und reinigt uns von unserem Unrecht“ (1 Jon 1,9). Gott gibt Vergebung. Das ist die Grundlage unserer Erlösung. Diese Wahrheit ist der Kirche anvertraut, auf daß die Menschen zum wahren Leben und zur echten Gemeinschaft finden. Im Gebet und im täglichen Einsatz für dieses Ziel verbindet sich Papst Benedikt XVI. mit Ihnen allen und erteilt den Veranstaltern wie den Gästen der Tagung von Herzen den erbetenen Apostolischen Segen.

+Tarcisio Kardinal Bertone
Staatssekretär Seiner Heiligkeit